

Libur Panjang Polsek Kotabaru Tingkatkan Intensitas Patroli Guna Cegah Guantibmas

KARAWANG - KARAWANG.JOURNALIST.ID

Jun 15, 2024 - 18:29



KOTABARU KARAWANG - Menyambut libur panjang kali ini, Personil Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat mengambil langkah proaktif dengan meningkatkan frekuensi patroli di seluruh wilayah Kecamatan Kotabaru, Sabtu (15/06/2024).

Langkah ini diambil sebagai upaya preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta memberikan rasa aman kepada warga.

Patroli yang dilakukan oleh Personil Unit Samapta Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat tidak hanya menyasar Kawasan Perbankan maupun Jalur, tetapi kawasan permukiman warga.

Hal ini mengingat potensi peningkatan aktivitas kriminal yang sering terjadi selama masa libur panjang, ketika banyak warga meninggalkan rumah dan tempat usaha mereka dalam keadaan kosong.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., menjelaskan bahwa patroli ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas.

“Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memberikan rasa aman kepada warga. Kami ingin memastikan bahwa masyarakat bisa menikmati liburan mereka dengan tenang tanpa khawatir akan keamanan harta benda mereka,” ujar Kapolsek.

Lebih lanjut, Kapolsek mengungkapkan bahwa patroli ini akan melibatkan personel dari berbagai unit di Polsek Kotabaru, termasuk unit Lantas dan unit Reskrim. Selain itu, mereka juga akan bekerja sama dengan pihak keamanan setempat untuk memperkuat pengawasan di daerah-daerah yang dianggap rawan.

“Kami juga mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan. Jika ada hal-hal yang mencurigakan, segera laporkan kepada kami agar bisa segera ditindaklanjuti,” tambahnya.

Langkah ini mendapat respons positif dari warga Kecamatan Kotabaru. Banyak yang merasa lebih tenang dan aman dengan adanya peningkatan patroli.

Kapolsek berharap, dengan upaya peningkatan patroli ini, situasi kamtibmas di Kecamatan Kotabaru selama libur panjang dapat tetap kondusif. Mereka juga berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpwirdhantohadicaksono